
第１回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２３年４月１３日（水） １４：００～１６：００

２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室

３ 出席者

（委員）

小間学長、柚原副理事長、小林副学長、中村理事、小林システム科学技術学部長、佐藤

生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、飯島木材高度加工研究所長、水

野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、野田参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 規程の改正

１）事務組織規程等の改正（組織改正及び新たな職名の設置に伴う改正）【総務本部】

組織改正及び新たな職名の設置に伴い、事務組織規程、事務決裁規程、給与規程、費

用等の基準を定める要綱を改正することについて説明があり、了承した。

２）知的財産管理関連の規程等の改正

知的財産管理関連の規程等を改正することについて説明があり、了承した。

３）財務関係の規程等の改正【財務本部】

会計規程、会計組織規程等の改正について説明があり、了承した。

４）科学研究費補助金事務取扱規程の改正【研究・地域貢献本部】

科学研究費補助金事務取扱規程の改正について説明があり、了承した。

５）入学試験委員会規程の改正【教育本部】

入学試験委員会規程の改正について説明があり、了承した。

【報告】

１ 教員評価制度の運用【総務本部】

平成２２年度の最終評価を踏まえた教員評価制度の運用改善について説明があった。

２ 順天大学校生命産業科学大学との学部間意見交換の合意事項【生物資源科学部】

生物資源科学部と順天大学校生命産業科学大学との学部間意見交換における合意事項に

ついて報告があった。

３ 蘭州大学との国際学術交流協定の締結（部局間協定）【研究・地域貢献本部】

システム科学技術学部と蘭州大学化学化工学院との国際学術交流協定の締結について報



告があった。

４ 学生の表彰【教育本部】

システム科学技術学部教授会より、ヒマラヤプロジェクト（団体）及び東北国公立大学

柔道大会で準優勝の成績を収めた学生（個人）の功績に対する表彰について報告があった。

５ 三種町との連携協力協定【研究・地域貢献本部】

三種町との連携協力協定の締結に係る覚書、協定書、協定の主な内容について報告があ

った。

６ 首都大学東京との学術交流協定の締結【研究・地域貢献本部】

システム科学技術学部及びシステム科学技術研究科を首都大学東京システムデザイン学

部及びシステムデザイン研究科との学術交流協定の締結について報告があった。

７ 平成２３年度入学者選抜状況【教育本部】

平成２３年度入学者選抜状況について報告があった。

８ 卒業生の進路（就職・進学）状況（３月末現在）【教育本部】

平成２３年３月卒業者の就職・進学状況、大学院平成２３年３月修了者の就職・進学状

況及び卒業生（１期生～９期生）の就職状況について報告があった。

９ 生物環境科学科５期生記念植樹の計画【総務本部】

生物資源科学部生物環境科学科５期生記念植樹計画について報告があった。

１０ 被災者支援金給付制度要綱（案）【教育本部】

東日本大震災被災者支援金給付制度要綱についての説明があった。

１１ 「サステイナビリティ・サイエンス・コンソーシアム」への加入【企画・広報本部】

一般社団法人「サステイナビリティ・サイエンス・コンソーシアム」への加入について

報告があった。

１２ 秋田県立大学教職員組合の設立【総務本部】

秋田県立大学教職員組合の設立について報告があった。

１３ 公立大学協会被災者支援【企画・広報本部】

公立大学協会が要請する「東北地方太平洋沖地震に係る修学支援措置」について実施す

る旨の報告があった。

１４ 公立大学協会被災状況及び支援等の要望【企画・広報本部】

公立大学における東日本大震災の被災状況及び支援等に関する要望について、民主党文

部科学部門会議への公大協提出資料の報告があった。

１５ 平成２２年度剰余金の執行状況及び今後の執行方針について【企画本部】

平成２２年度剰余金の執行状況及び今後の執行方針について報告があった。



１６ プラスチック成形加工学会・秋季大会（秋田）共催依頼について

【研究・地域貢献本部】

社団法人プラスチック成形加工学会・秋季大会（秋田）の共催について報告があった。

１７ 特待生候補者上申書【教育本部】

入学試験委員会の決定による特待生候補者上申書について報告があった。

○その他

・経営協議会等各種会議の平成２３年度委員名簿について確認した。

・谷内教授よりこれからも余震が続く可能性があるため、震災時対応に関する問題提起があり、

防火防災マニュアルを抜粋する等の対応をすることとした。

・谷内教授より「ＺＡＩＴＥＮ」へ本校関連記事の掲載がある旨の報告があった。

・学内外情勢について確認した。

以 上


